



水しぶきをあげて

今年度も水泳学習の季節がやってきました。プール開き集会をオンラインで行い、水泳学習で気を付けることについて体育主任より話がありました。5・6年生が一生懸命掃除してくれたプールで、子どもたちは意欲的に水泳学習に取り組んでいます。



第1回学校保健委員会

6月19日(木)に、学校歯科医宮作智恵子先生、学校薬剤師吉浦桂一先生をお迎えして熱中症やけがの予防などについて話し合いました。子どもたちの健康や安全管理について考えるよい機会となりました。



なみばとのみなさんとまちたんけん

6月24日(火)なみばとの皆さんに見守られながら、2年生がまちたんけんを行いました。子どもたちは、波野地区の魅力にふれ、たくさんの発見をして帰ってきました。なみばとの皆さん、ありがとうございました。



3~6年生 交通安全教室

6月25日(水)3~6年生を対象に交通安全教室を行いました。子どもたちは、自転車の点検の仕方や、正しい自転車の乗り方について学びました。鹿嶋警察署の皆様、交通安全母の会の皆様ありがとうございました。



鹿児島県肝付町立波野小学校との交流

今年度より同じ名前のご縁より、交流を始めました。今後はお互いの学校や地域について知り合い、つながっていきたいと思います。

